
い わ て 県 連 だ よ り
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滝沢選挙区（滝沢市）の村木香織です。
昨年7月の市議会選で１期目のスタート
台に立たせていただき、早いもので１年
が経過しました。以来、見たことのな
かった景色が広がり、初めて経験するこ
との連続の日々でした。
政治の仕事に携わるようになって感じ

たことは、地域の問題・課題はこんなに
もあるのかということです。自分一人で

十
一
月
二
十
六
日
よ
り
岩
手
県
議
会
十
二
月
定
例
会
が

開
催
さ
れ
ま
す
。
自
民
党
会
派
か
ら
は
三
名
が
登
壇
し
、

城
内
愛
彦
議
員
か
ら
は
、
『
水
産
業
振
興
に
つ
い
て
』
な

ど
九
項
目
。
は
ぎ
の
幸
弘
議
員
か
ら
は
、
『
防
災
・
減
災

対
策
に
つ
い
て
』
な
ど
十
項
目
。
村
上
秀
紀
議
員
か
ら
は
、

『
就
職
氷
河
期
時
代
へ
の
支
援
に
つ
い
て
』
な
ど
六
項
目

の
質
問
が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。
そ
れ
ぞ
れ
知
事
に
対
し

て
、
し
っ
か
り
と
問
い
質
し
て
ま
い
り
ま
す
。

街
頭
演
説
会

岩
手
県
議
会
十
二
月
定
例
会
に

先
立
ち
、
十
一
月
十
八
日
、
盛
岡

市
の
ク
ロ
ス
テ
ラ
ス
前
に
お
い
て
、

恒
例
の
定
期
街
頭
演
説
会
を
行
い

ま
し
た
。

冒
頭
、
十
月
に
行
わ
れ
た
衆
議

院
議
員
選
挙
に
お
い
て
、
ご
支
援

い
た
だ
き
ま
し
た
こ
と
へ
の
御
礼

と
、
一
区
・
三
区
に
お
い
て
結
果

を
出
せ
な
か
っ
た
こ
と
へ
の
お
詫

び
を
申
し
上
げ
ま
し
た
。

今
後
も
県
民
の
た
め
に
、
県
の

課
題
に
取
り
組
む
こ
と
へ
の
決
意

を
申
し
上
げ
る
と
と
も
に
、
県
連

一
丸
と
な
っ
て
前
へ
進
ん
で
ま
い

り
ま
す
。

「
い
わ
て
政
治
塾
」
第
五
期

開
塾
式
・
第
一
回
講
座
開
催

十
一
月
二
十
三
日
盛
岡
市
内

に
お
い
て
、
「
い
わ
て
政
治

塾
」
第
五
期
の
開
塾
式
お
よ
び

第
一
回
講
座
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

今
期
は
新
規
受
講
者
10
名
を
含

む
24
名
の
塾
生
を
迎
え
て
の
開

講
と
な
り
ま
す
。

開
塾
式
で
は
、
岩
崎
友
一
塾

頭
、
臼
澤
勉
塾
長
よ
り
挨
拶
を

い
た
だ
き
、
そ
の
後
、
受
講
生

の
自
己
紹
介
お
よ
び
塾
担
当
役

員
の
紹
介
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

【 党費納入のお願い 】

本年の党費納入の締切は

12月20日（金）県連事務局締切
となっております。
納入もれの無いよう、支部党員の皆さまへ
お声がけ下さい。
ご協力の程よろしくお願いいたします。

党
本
部
へ
の
要
望

十
一
月
二
十
日
、
自
民
党
県
連

及
び
県
議
会
自
民
党
会
派
に
よ
る

県
内
各
市
町
村
の
最
重
点
要
望
事

項
等
を
、
党
本
部
総
務
会
長
の
鈴

木
俊
一
衆
議
院
議
員
、
政
務
調
査

会
長
の
小
野
寺
五
典
衆
議
院
議
員

に
直
接
要
望
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。

要
望
で
は
、
道
路
交
通
ネ
ッ
ト

ワ
ー
ク
の
整
備
、
地
域
公
共
交
通

の
確
保
及
び
整
備
、
農
林
水
産
業

の
充
実
強
化
、
鳥
獣
被
害
対
策
の

継
続
・
拡
充
、
物
価
高
騰
の
影
響
に
対
応
し
た
中
小
企
業

等
へ
の
継
続
支
援
な
ど
、
地
域
に
お
け
る
課
題
を
訴
え
て

ま
い
り
ま
し
た
。
特
に
、
国
際
リ
ニ
ア
コ
ラ
イ
ダ
ー
（
Ｉ

Ｌ
Ｃ
）
の
実
現
に
つ
い
て
は
、
党
内
に
組
織
づ
く
り
を
検

討
す
る
旨
の
前
向
き
な
お
答
え
を
い
た
だ
く
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。

お
忙
し
い
と
こ
ろ
ご
対
応
い

た
だ
き
ま
し
た
鈴
木
総
務
会
長
、

小
野
寺
政
調
会
長
に
心
か
ら
感

謝
申
し
上
げ
ま
す
と
共
に
、
引

き
続
き
各
種
い
た
だ
い
て
い
る

要
望
を
実
現
し
、
皆
様
に
政
策

で
お
返
し
で
き
る
よ
う
、
県
連

一
丸
と
な
っ
て
国
や
県
に
対
し
、

積
極
的
に
働
き
か
け
を
行
っ
て

ま
い
り
ま
す
。

滝沢市議会議員
村木 香織さん

は解決できな
いことも「で
きることから
少しずつ」会
派の仲間や県
議、国と連携
しながら、一
つひとつ丁寧
に解決してい
きたいと思っ
ています。

第
一
回
講
座
の
講
師
は
、
復

興
副
大
臣
（
前
農
林
水
産
副
大

臣
）
の
鈴
木
憲
和
衆
議
院
議
員

を
お
招
き
し
、
『
日
本
の
食
の

可
能
性
』
と
題
し
、
ご
自
身
の

海
外
で
の
経
験
も
踏
ま
え
世
界

の
食
糧
事
情
、
生
産
性
の
向
上

や
、
国
家
観
を
ベ
ー
ス
と
し
た

米
の
輸
出
の
促
進
な
ど
、
我
が

国
の
農
業
の
目
指
す
べ
き
方
向

に
つ
い
て
分
か
り
や
す
く
貴
重

な
ご
講
演
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。


